

# EVOLUTION DE LA PRODUCTION DE FONIO DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2016 ET 2022

Posted on 10/02/2023 by Maimouna Sylla



Category: [Analyses / AGRICULTURE](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) concernant la culture du fonio dans la région de Sédhiou entre 2016 et 2021 indique une croissance significative à la fois en termes de superficies emblavées et de production.

### **Superficies Emblavées en Fonio:**

- **Augmentation Notable:** Les superficies emblavées en fonio ont connu une hausse de 23%, passant de 3 078 hectares en 2016 à 4 000 hectares en 2021. Cette croissance reflète un intérêt croissant pour la culture du fonio, une céréale traditionnelle appréciée pour sa valeur nutritionnelle et sa résilience aux conditions climatiques difficiles.
- **Disparités Régionales:** Une différence est observée entre les départements, avec une prédominance des superficies emblavées dans le département de Sédhiou par rapport à Bounkiling et Goudomp. Cette disparité peut être due à des conditions agroécologiques favorables, des politiques locales de soutien, ou une meilleure accessibilité aux ressources dans ce département.

## Production de Fonio:

- **Croissance de la Production:** La production de fonio a également augmenté, passant de 2 479 tonnes en 2016 à 4 000 tonnes en 2021, soit une progression de 38%. Cette augmentation suggère une amélioration des rendements et une efficacité accrue dans la culture du fonio.
- **Variation entre les Départements:** La production est plus élevée dans le département de Sédhiou, ce qui corrobore la tendance observée pour les superficies emblavées.

## Facteurs Influant sur la Culture du Fonio:

- **Politiques de Valorisation:** La progression de la culture du fonio dans la région de Sédhiou peut être attribuée à une politique de l'État visant à valoriser le fonio en tant que culture stratégique dans le cadre de la politique agricole, notamment dans le pôle de la Casamance. Cela peut inclure des initiatives telles que la distribution de semences améliorées, des programmes de formation et un soutien accru pour la commercialisation et l'accès aux marchés.

En conclusion, la culture du fonio dans la région de Sédhiou montre des signes positifs de développement, soutenue par une augmentation des superficies cultivées et une amélioration des rendements. La poursuite des efforts pour renforcer cette culture, notamment en termes de gestion des risques climatiques et de soutien au marché, sera cruciale pour assurer la durabilité et la rentabilité de cette culture importante.

